

## Proceso de selección para un puesto de coordinador y siete de técnicos de educación infantil

El concejal de Educación, Francisco Navarro, explicó en rueda de prensa el proceso de selección abierto para la nueva Escuela Municipal Infantil que abrirá sus puertas en el mes de septiembre y para la cual se ha decidido que la gestión de la misma sea municipal.



Durante esta legislatura las escuelas infantiles han pasado a depender de la Concejalía de Educación porque tanto la Ley Orgánica de Educación, la ley que rige el conjunto de la educación del país, como la Ley de Educación de Castilla La Mancha, vienen a reconocer a la educación infantil de 0 a 3 años, es decir, a las escuelas infantiles, su carácter educativo y no únicamente un carácter asistencial como era anteriormente.

Seguidamente, el concejal informó acerca del proceso, «que ahora estamos culminando la puesta en marcha de la segunda Escuela Infantil Municipal. Un proceso que se inició el pasado

mes de abril con la inscripción de los nuevos alumnos y la formalización de la matrícula de los mismos». «Ahora finalizamos este proceso mediante la apertura de una bolsa para la selección del personal laboral».

Las bases de la convocatoria de selección de personal fueron publicadas tanto en el tablón de anuncios del Ayuntamiento, como en la web municipal así como en la prensa provincial. A partir del miércoles 27 y durante un plazo de 10 días los interesados podrán recoger las instancias de inscripción y presentar la documentación pertinente en el registro del Ayuntamiento.

Supondrá la creación de 8 puestos de trabajo de gestión directa municipal correspondientes a un puesto de coordinador y a siete puestos de técnicos de educación infantil, pero además se crearán varios puestos de trabajo indirecto en cocina y limpieza. Y, puesto que estas plazas no son de gestión directa municipal, los interesados en las mismas deberán dirigirse a las empresas que presten estos servicios.

La creación de la nueva escuela supone duplicar la oferta de plazas de educación infantil de 0 a 3 años en Miguelturra. Se han ofertado en la nueva escuela 12 plazas en la etapa de 0 a 1 año, 24 plazas en la etapa de 1 a 2 años y 36 plazas en la etapa de 2 a 3 años. Esto significa pasar de las actuales 79 plazas que oferta la antigua Escuela Infantil a un total de 151 plazas contando las que oferta la nueva escuela.

## Acondicionamiento de la calle Peligros

También se realizó un espacio en la Ronda del Serrallo y la semipeatonalización de la calle Soledad dando trabajo a 33 personas en la localidad.

Finalizó la última obra que se estaba desarrollando en la localidad a cargo del Plan de Empleo de la Diputación Provincial del año 2010, y que tenían un presupuesto de 205.000 euros, de los cuales el 40% estaban destinados a materiales y el 60% restante a mano de obra.

Así, se ha mejorado la accesibilidad y mejora de movilidad en la calle Peligros gracias a su semipeatonalización. Esta obra ha contado con un presupuesto de 44.162,18 euros y se han empleado materiales como adoquín, baldosa y hormigón impreso.

Con este Plan, estaba prevista la realización de tres obras con las que se ha dado trabajo a 33 personas de la localidad por un periodo de tres meses.

La primera de las obras ha consistido en el acondicionamiento del espacio libre situado en la confluencia de las calles Ancha, Membrilla y Ronda del Serrallo. Ha contado con un presupuesto de 102.853,78 euros y las actuaciones que se han desarrollado han consistido en la realización de pa-

seos, zonas verdes, y colocación de alumbrado, bancos y papeleras. Un acondicionamiento general donde la gente puede tener una zona de descanso.

Otra de las obras, ha sido la de la mejora de accesibilidad y movilidad de la calle Soledad que ha contado con un presupuesto de 58.229,31 euros. Las actuaciones que se han realizado en esta calle han consistido en meter todo tipo de redes y canalizaciones y además, como es una calle muy estrecha y no hay posibilidad de ampliar las aceras, se ha hecho semipeatonal.



## Finalizaron las Fiestas del Barrio de Oriente

La programación de las fiestas del Barrio Oriente se cerraron con gran participación de vecinos como todos los años. El sábado 16 de julio tuvo lugar la ofrenda de flores a Ntra. Sra. de la Salud, patrona del Barrio, con pasacalles a cargo de la Agrupación musical Nuestro Padre Jesús Nazareno de Aldea del Rey. A medianoche comenzó una gran verbena amenizada por la orquesta Sabores.

El último día de las fiestas, día grande del barrio, los actos comenzaron a las 7:00 h con el Rosario de la

Aurora, seguidamente a las 10:00 horas tuvo lugar la solemne función religiosa en honor a la Patrona del Barrio con la intervención de los Coros y Rondallas de la Tercera Edad de Miguelturra. Por último, a partir de las 21:30 horas, se desarrolló la solemne procesión con la imagen de Ntra. Sra. de la Salud que recorrió las calles del barrio, acompañada por la asociación musical Mozart de Aldea del Rey y al término de la cual se quemaba una función de fuegos artificiales.

La virgen de la Salud estuvo acompañada no sólo por sacerdotes, Junta de Hermandad, Junta de Asociación de Vecinos, reina, damas y pastores y fieles en general, que como todos los años alumbraron con fervor a su virgen, sino también por una representación de la Corporación Municipal.



## Finalizado el PCPI «Actividades auxiliares en viveros y jardines»

Este programa, que se iniciaba en noviembre, ha formado a 15 chicos y chicas de entre 16 y 20 años y ha conseguido un aprobado final de un 65 por ciento, con lo que los chicos que han aprobado podrán pasar al Instituto para realizar un segundo curso y poder conseguir así el Graduado en Educación Secundaria.

Este programa, que incorpora a los chavales a la enseñanza reglada, consta de módulos obligatorios y tiene una duración de 1.050 horas, dentro de las cuales 150 son de prácticas que se realizan durante todo el curso. Dentro de esta amplia formación se incluyen cur-

sos como el de Prevención de Riesgos Laborales que ya ha sido realizado por los alumnos

Cristina Barrajón, Ingeniero Técnico Agrícola responsable de la parte del módulo profesional de Jardinería indica que es una oferta muy interesante para aquellos jóvenes que quieran obtener un título homologado y que debido a la edad ya no pueden hacerlo. Para ello, hacen falta dos años; el Ayuntamiento de Miguelturra imparte el primero, al año siguiente los chicos pasan al Instituto a realizar el siguiente.

Con este sistema se consigue un certificado de profesionalidad que les posibilita una inserción sociolaboral y a su vez permitirán el desarrollo de las competencias básicas necesarias para obtener el título de Graduado en Educación Secundaria Obligatoria o la preparación para proseguir estudios en las diferentes enseñanzas.

Barrajón informa de que ya están en plazo de reserva de plaza para el año que viene y que pueden pasarse por la Casa de Cultura de Miguelturra para recibir más información.

